

SEKAPUR SIRIH BAGIAN ORGANISASI DAN KINERJA APARATUR



Puji syukur Kami panjatkan ke hadirat Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga Penyusunan **Website Bagian Organisasi dan Kinerja Aparatur Sekretariat Daerah Kota Tangerang Selatan** dapat tersusun untuk mendukung terwujudnya Visi dan Misi Walikota Tangerang Selatan 2016-2021 "TERWUJUDNYA TANGSEL KOTA CERDAS BERKUALITAS, DAN BERDAYA SAING **BERBASIS TEKNOLOGI DAN INOVASI**" dengan Misi yang ke enam "*Meningkatkan Tata Kelola Pemerintahan Yang Baik Berbasis Teknologi Informasi*".

Sebagai unsur penunjang pada Sekretariat Daerah Bagian Organisasi dan Kinerja Aparatur dibentuk berdasarkan Peraturan Daerah Kota Tangerang Selatan Nomor 8 tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kota Tangerang Selatan yang ditetapkan sebagai Bagian di Sekretariat Daerah dari sepuluh Bagian di lingkungan Sekretariat Daerah.

Bagian Organisasi dan Kinerja Aparatur didukung oleh tiga subbagian yaitu subbagian Kelembagaan, Subbagian Peningkatan Kinerja Aparatur dan Subbagian Ketatalaksanaan dan Bina Pelayanan Publik. Disetiap subbagian terdiri dari 3 s.d 4 pelaksana yang mendukung tugas dan fungsi dalam mencapai kinerja yang ditetapkan yaitu membantu Sekretaris Daerah melalui Asisten Tata Pemerintahan dibidang penataan kelembagaan, peningkatan kinerja aparatur serta ketatalaksanaan dan bina pelayanan publik.

Untuk melaksanakan tugas tersebut dan mewujudkan transparansi informasi dalam menuju reformasi birokrasi, Bagian Organisasi dan Kinerja Aparatur menyajikan layanan informasi berupa E-TUSI yang memberikan informasi tentang informasi jabatan, tugas dan fungsi setiap pemangku jabatan dengan tujuan memberikan informasi bagi pengguna layanan publik.

Kami menyadari untuk menghasilkan inovasi bukan hal yang mudah, Tantangan terbesar untuk menghasilkan berbagai gagasan cemerlang adalah membebaskan diri dari kebiasaan konvensional (*as usually*) yang dijalani selama ini. Perlunya melakukan observasi, dengan kata bijak "***Ide cemerlang tak akan datang dengan berdiam diri tanpa harus melatih otak dalam berpikir secara kreatif.***

Kami menyadari keterbatasan informasi yang kami sajikan, namun dengan semangat "pelayanan prima" kami bertekad untuk membenahi dan menyempurnakan website yang kami bangun. Ahli sosiolog kuno mengatakan **KALAU KITA TIDAK BERBUAT LALU KAPAN LAGI KITA HARUS BERKARYA**. Walau hanya sekedar informasi tapi jika dibutuhkan akan sangat bermakna. Oleh karenanya saran serta kritik yang konstruktif dari pembaca dan pengguna layanan merupakan bagian dari pembenahan agar menjadi lebih baik dan berkualitas.

Akhirnya kami ucapkan selamat menikmati sajian informasi ini, semoga bermanfaat bagi pengguna layanan publik. kami berharap dapat memberikan informasi yang jelas dalam menjalankan tugas dan fungsi atas perhatiannya diucapkan, terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Kepala Bagian Organisasi dan
Kinerja Aparatur

Ttd

NOFYAR RANI, SE, M.Si